

## F1のワンメイクに 耐えられる均一品質









2022年シーズンから、F1のホイールは18インチ化され、BBS社のワンメイクとなった レース時はカバーに隠され、話題になることも少ないBBS製F1ホイールだが それは逆に、全コンストラクターが信頼して使用できる品質の高さの証でもあるのだ

を得るため、ホイールはシングルサーを得るため、ホイールはシングルサースことが義務づけられた。そのため、ることが義務づけられた。そのため、ことになったが、多くの企業が応じてきたなか、最終的にBBSが採じてきたなか、最終的にBBSが採じてきたなか、最終的にBBSが採じてきたなか、最終的にBBSが採じてきたなか、最終的にBBSが採じてきたなか、最終的にBBSが採じてきため、ホイールはシングルサーを開発します。

Text/Sam Collins Translation/F1Sokuho Photos/Jay Hirano, XPB Images

CLOSE-UP by サム・コリンズ

ウォーマーのついたタイヤセットを裏からのぞく BBSの伝統的なア本スポークが見てとれる。マグネシウム鍛造製で、工程の半分は日本で行われている